

Constata Díaz-Canel desarrollo agrícola en Songo-La Maya

Publicado: Viernes, 22 Marzo 2024 14:03

Visto: 82



El fortalecimiento del quehacer de los territorios en pos del desarrollo agrícola de la provincia fue labor constatada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez en el polo productivo de San Benito-La Minerva del municipio Songo-La Maya. En este lugar intercambió con una representación de los usufructuarios asociados a esta estructura sobre los retos para lograr una mayor transformación y alcance de su labor desde una visión integral.

Vea aquí:

Fuente: [TurquinoTeVe](#)